

Kathleen Mehrfert feiert 10-jähriges Jubiläum

Zehn Jahre beim selben Arbeitgeber zu sein – das zählt heute eher zu den Ausnahmen. Die Zeiten sind schneller geworden, der Trend zum Jobwechsel hält in vielen Branchen an. Um so bemerkenswerter ist es, wenn Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen seit vielen Jahren mit Herz und Engagement das Stammpersonal bilden. Die Alloheim Senioren Residenz „An der Weißen Elster“ in Leipzig bedankte sich jetzt bei Einrichtungsleiterin Kathleen Mehrfert (rechts), die in diesem Monat ein besonderes Jubiläum begeht. Seit nunmehr zehn Jahren engagiert sie sich für das Wohl und die Lebensqualität der Bewoh-



Arbeiten mit Herz

nerinnen und Bewohner der Residenz in der Erich-Zeigner-Allee. Mit einem großen Blumenstrauß bedankte sich stellvertretend für das gesamte Team Regionalleiterin Cathrin Förster auch im Namen der Bewohner für ihr langjähriges Engagement, ihre Treue und Verbundenheit zum Haus. Förster hob dabei in einer kurzen Ansprache hervor, dass sie und der Kollegenkreis ganz besonders stolz auf das herzliche Miteinander immer mit Blick auf das Wohlergehen aller Bewohner sei.

(Anmerkung: Auf das Tragen des Mundschutzes konnte verzichtet werden, da beide Mitarbeiterinnen bereits zweifach geimpft worden sind).

Alloheim Seniorenresidenz „An der Weißen Elster“

Einrichtungsleitung: Frau K. Mehrfert | Erich-Zeigner-Allee 79 | 04229 Leipzig
Tel.: +49 341 33988 0 | E-Mail: Leipzig-Weisse-Elster@alloheim.de | www.alloheim.de